

EL PRD, es una anécdota

Escrito por Hector Tenorio
Lunes, 02 de Noviembre de 2009 23:54

EL PRD, es una anécdota

HÉCTOR TENORIO

PARA EL INGENIERO Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, no tiene caso que el Partido de la Revolución Democrática (PRD), tenga un candidato presidencial en el 2012 si llega con el 12.9 por ciento de la intención del voto.

Y TIENE RAZÓN, los amarillos van en camino a conseguir un tercer lugar, el cual por cierto, se lo disputará el Partido Verde Ecologista de México (PVEM). Aunque hay necios que no quieren ver la realidad. Como sería el caso de Jesús Ortega Martínez, quien quiere engañar a la opinión pública diciendo que el PRD tiene posibilidades de seguir siendo una de las fuerzas influyentes en la vida política nacional. Aunque acepta tener una votación baja, dice confiar en Manuel Camacho Solís, quien coordinará la reunificación de las fuerzas de izquierda con el objetivo de que los tres partidos en las cámaras (PRD, PT y Convergencia) trabajen de manera coordinada. Además de competir juntos en los comicios electorales del 2010, 2011 y en la elección presidencial de 2012.

EL PRD, es una anécdota

Escrito por Hector Tenorio

Lunes, 02 de Noviembre de 2009 23:54

